
令和４年度  第１回今宮工科高等学校•学校運営協議会（全日制部会）【議事録】 

 

日 時： 令和４年７月 14 日 14 時 00 分〜 

場 所：本校 視聴覚教室 

出席者：協議会委員４名、校長、教頭、事務部長、首席、指導教諭、他運営委員（11 名） 

 

２ 協議委員紹介 

３ 本校の課題について 

① 教育方針（学校経営計画）について  

② 学校教育自己診断結果について                

③ 企業等連携による実践的技能力育成事業について            

④ 各系の取り組みについて                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

⑤ 今工生の進路状況について                  

⑥ 生徒指導について 

⑦ 教科書採択について 

４ 課題協議と提言 アンダーライン部 ：提言 

  ・先生方の時間外在校等時間（残業時間）が多い理由が部活動ということであるが、

学校として対象の顧問には学校長による個別の面談を行い、時間外在校等時間の

削減に向けて取り組んでいると聞いた。 

部活動の活性化はもちろん必要であるが、先生方の働き方改革に向けて時間外在

校等時間の削減に今後も継続して取り組んで欲しい。 

  ・企業等連携の取組みについて、普段の実習では経験できないことを多く学んでいる。

生徒にとってとてもプラスになると思うので、参加生徒を増やすとともに、学校ホ

ームページ等で学校 PR をして欲しい。 

  ・工学系の基礎力診断テストの結果は総合募集の生徒よりも良いが、大学への進学に

向けてこれからも１年生から学力の底上げが必要である。そのためには、大学連携

をさらに強化し、大学に通いたい気持ちを高めるところから取り組んで欲しい。 

 

５ 事務連絡 

   ○ 第 30 回大阪府産業教育フェア 

      令和４年７月 24日（日） インテックス大阪４号館・５号館Ａゾーン 

      最寄り駅 大阪メトロ ニュートラム「中ふ頭」駅下車 

○令和４年 文化祭  

令和４年 12月 17日（土） 10：00～12：30  本校 

   ○次回以降の予定  

      令和４年〇月 〇日（〇）14：00～  第２回 学校運営協議会 

      令和５年２月 24日（金）10：30～  第３回 学校運営協議会 

（課題研究合同発表会後） 

６ 学校長 謝辞 


